

Rat	25.03.2021
-----	------------

**öffentlich**

Vorlage Nr.	<b>Ergänzung</b> 828/2020-1
Stand	18.03.2020

**Betreff Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen**

**Sachverhalt**

Die Verwaltung beantwortet die Frage aus vorherigen Sitzungen wie folgt:

RM Hochgartz (TOP 66, Rat 04.11.2020) betr. Spielplatz in Waldorf, am Bodenbelag treten schon Schäden auf

Können die entstandenen Schäden beseitigt werden?

Antwort:

Die Vandalismus-Schäden sind der Verwaltung bereits bekannt, eine Reparatur ist möglich und erfolgt, sobald für mehrere Tage Temperaturen über 10°C gewährleistet sind.

RM Züge (TOP 66, Rat 04.11.2020)

betr. veranschlagte Mittel für die Renovierung des Geschwister-Scholl-Hauses in Sechtem im Doppelhaushalt 20/21, Möbel bisher nicht bestellt.

Wie ist der Sachstand?

Antwort:

Die Räumlichkeiten im EG des Geschwister-Scholl-Hauses wurden durch die Verwaltung gesichtet und es wurde festgehalten, welche Möbel zu beschaffen und welche Maßnahmen durchzuführen sind. In einem ersten Schritt wurden vor einigen Wochen die Malerarbeiten vorgenommen.

Vorrangig ist eine neue Küche zu beschaffen, welche auch die höchsten Kosten nach sich zieht.

Dies muss gemäß den Vergaberichtlinien durch eine Ausschreibung erfolgen, wofür ein Leistungsverzeichnis zu erstellen ist. Die Verwaltung ist derzeit mit der Erstellung dieses Leistungsverzeichnisses beschäftigt, um eine praktikable Küche mit geeigneten Regalen und Arbeitsflächen zu erhalten.

Sobald die Küche beauftragt ist, können mit den restlichen Mitteln u.a. neue Tische und Stühle gekauft werden.“

AM Söllheim (TOP 12, HA 25.02.2021) betr. Unfall eines Fahrradfahrers auf dem Hohlenberg

Können die bis zu 14 cm tiefen Löcher auf dem Hohlenberg beseitigt werden?

Antwort:

Der besagte Unfall mit Radfahrer ist der Verkehrsbehörde nicht bekannt.

Im Hohlenberg wurden zuletzt am 09.02.2021 Straßenschäden im provisorischen Straßenabschnitt zwischen Kalkstraße und Königstraße vom SBB ausgebessert. Im Rahmen aktueller Kontrollen konnte der SBB keine verkehrgefährdenden Straßenschäden feststellen.